

Cómo se volvieron los Char una de las 10 familias más ricas de Colombia

Además de supermercados tienen propiedad raíz, emisoras, publicidad, alimentos, restaurantes, empaques, vigilancia, laboratorios, tecnología y para completar banco propio

Por: **Las2orillas** | julio 28, 2020



Con la llegada de Arturo Char a la presidencia del Congreso, los Char escalaron en su influencia nacional. Su proyección más allá de la Costa Caribe comenzó con la llegada de Fuad Char, la cabeza del emporio económico, al senado en 1990, cuando el liberal Cesar Gaviria logró la presidencia. Y allí se quedaron protegiendo la curul, mutando de liberales a Cambio Radical seducidos por Germán Vargas Lleras. Fuad, a quien no se le conoció la voz en el recinto se cansó, viajó como embajador a Portugal durante Álvaro Uribe Vélez a quién respaldó durante su candidatura en 2002, quedó en el cargo su hijo Arturo, regresó, volvió a ocupar la curul y de nuevo se la cedió a Arturo, elegido hace una semana presidente de la corporación.

Significa un salto importante que coincide con la consolidación del emporio económico familiar que los coloca según la Revista Forbes, una de las diez familias más ricas de Colombia. Es la segunda empresa más importante del Caribe luego de **Reficar**.

Las Supertiemas y Droguerías Olímpica son el eje de la estructura de los negocios de los Char, el emporio mayor y la Costa Atlántica, que el negocio hace cerca de setenta años.



Arturo y Alex Char

Arturo, el recién elegido presidente del Congreso y Alex, el popular exalcalde de Barranquilla, pertenecen a la tercera generación. La empresa nació con la compra El Olímpico en el centro de Barranquilla en 1952, fundado por el patriarca de la familia Ricardo Char. Se convirtió luego en Supertiemas Olímpica que incluye el negocio de droguerías, en cabeza de Fuad, el mayor de los hijos que además proyectó la organización hacia el Grupo Olímpica.

Cuenta con 350 almacenes con presencia en 105 municipios de 21 departamentos, que produjeron ventas de 6.1 billones de pesos a corte de 2018 (último dato público). El presidente de Supertiemas y Droguerías Olímpica desde 1999, es el tercer hijo de Fuad, Antonio Char Chaljub administrador de empresas de la Universidad del Norte, quien ha ocupado todos los escalones administrativos de la organización. Recibió la presidencia de su hermano Arturo cuando este se postuló al senado, y es ahora el único dedicado al trabajo empresarial. El mega negocio de los Char opera bajo diferentes formatos: Superdroguerías, Supertiemas, los SAO o Supermercados Olímpica y la tienda virtual Olímpica.



Antonio Char

A partir de Supertiemas, el grupo ha crecido con inversiones en varios sectores aledaños, como el sector inmobiliario con Promotora Inmobiliaria M Char y Portales Urbanos, publicidad con Sonosta Publicidad, alimentos con Acondesa (pollos, huevos, cerdo y su franquicia de restaurantes piko riko), Arrocera Olímpica, Granos y Cereales de Colombia, Empaques Transparentes, Videlca (Vigilancia del Caribe), Laboratorios Best, Farid Char & Cía., y Simba, productos de tecnología Olimpo, entre otros.

Otro sector cuya fortaleza en la costa es indiscutible, es la radio, a la cual se introdujeron en 1969 con la compra de la Cadena Radial del Caribe. Hoy la organización Radial Olímpica, cuenta con presencia en 17 ciudades capitales con 30 emisoras. Entre ellas Olímpica Stereo, Radio Tiempo, La Reina, Emisora Atlántico, Mix, La KY y Radio Mil.

Al sector financiero se introdujeron con la compra a la familia Santo domingo, en 1989, de la compañía de financiamiento comercial Serfinansa, que integraron como medio de financiamiento para la compra dentro de sus almacenes. En febrero de 2019, le fue autorizado su funcionamiento como banco.

En el ambiente deportivo entraron en 1972, cuando Fuad Char fue invitado a vincularse al Deportivo Popular Junior de Barranquilla y se convirtió cinco años después en su dueño y más importante hincha. En 2018 fue el equipo líder en ingresos en 2018, bajo su control convertirse en el orgullo Caribe, es el campeón de la Liga Aguila I-2019, y tiene asegurada su participación a la Copa Libertadores del 2020.

Varias de sus las inversiones empresarias se manejan a través de la Sociedad de Inversiones Comerciales - Socinsa y la Compañía de Inversiones Olímpica. Vehículos con los cuales han invertido en otros negocios, como en las concesiones de aeropuertos a la que se apuntaron aprovechando la oportunidad que se abrió en el tramo final del segundo gobierno de Álvaro Uribe. El Grupo entró en fuerte en el negocio asociado con grandes operadores como el chino CAH (Airports Holding Company) y el coreano Korea Airport Corporation - KAC, para en 2016 entregarle la operación de doce aeropuertos al grupo mexicano Asur.



Alex Char

Ahora con la presidencia en el Senado de Arturo, se allanan los acuerdos políticos para la candidatura presidencial de Alex Char y con él, la entrada del uno de los grupos económicos más importantes del país a la Casa de Nariño.

Etiquetas: Alex Char, Antonio Char, Arturo Char, fuad char, Fuad Char e hijos, Grupo Char, Grupo Olímpica



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Las tiendas ARA se le metieron al rancho a los Char y a sus tiendas Olímpica en Barranquilla

Las tiendas portuguesas ARA entraron a competir con precios en la Costas, un terreno que los Char manejaban con mucha solvencia



En video: el trago amargo que le hicieron pasar a Alex Char en Barranquilla

Al favorito en las encuestas para la alcaldía lo sorprendieron con una agresiva protesta con pancartas y gritos previo al debate



Artistas colombianos, a concursar por la estatua de la rotonda de la Vía 40

A través de un concurso público nacional promovido por Alex Char y Christian Daes, se escogerá la mejor obra para ser instalada en esta vía de la capital del Atlántico



¿Por qué culpan a Alex Char de la actual situación de Barranquilla?

"Sí, hubo errores como en toda gestión, por acción u omisión, pero no creo haya sido de mala intención"

Publicidad

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

- En Boyacá clases sí, pero no así
Por: MAURICIO TOLOSA SOLANO
- Los niños de la guerra
Por: GUILLERMO RICO REYES
- Del virólogo Klinger, el Interferón y el COVID-19
Por: Leandro Felipe Solarte Nates
- El drama de muchos colombianos en España tras la ...
Por: JAVIER PERILLA RODRÍGUEZ
- Ideas sobre el presente y futuro del Museo Casa de l...
Por: Daniel Mauricio Vázquez Bustamante

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

- "Lucho Herrera no ganó el Tour de Francia por estar bailando": Carlos Julio Guzmán
- Portugal decidida a nacionalizar colombianos
- La peinada de Levy Rincón a Carolina Sanín
- "Cesar Augusto, a sus 67 años, ya es hora de que le de paso a las nuevas generaciones"
- Le preguntan a Carla Giraldo si fue prepagó y ella los deja en ridículo
- Sandra Reyes se cansó de la estupidez de la televisión y se declara hippie
- El jaque mate de Amanda Rocío González al uribismo
- "Carolina Sanín, ¿por ser hombre debo soportar tus agresiones machistas?"
- La otra pandemia : Barranquilla lucha contra el hambre desde la ventana de la Solidaridad
- "Las gravísimas impresiones de Matarife le restan credibilidad a la serie"

Notas recomendadas

- Sargento Pascuas: el único de los fundadores de las Farc vivo
- Cuando el matrimonio de Marbelle fue el acontecimiento más importante de Colombia
- Las 30 mil hectáreas de Sarmiento Angulo en los Llanos Orientales
- El jet privado de Diego Cadena, el enigmático abogado de Uribe

Publicidad

Las2orillas Me gusta esta página 365 mil Me gusta

A 7 amigos les gusta esto

Las2orillas hace aproximadamente un minuto

Rosario Montes sigue siendo una de las mujeres más sensuales del país. Ahora, mucho después de Pasión de Gavilanes, demuestra todo el talento que tiene >> <https://www.las2orillas.co/la-hemosura-de-zharick-leon-a-.../>

LAS2ORILLAS.CO

La hermosa de Zharick León a s... Rosario Montes sigue siendo una de las m...